

EHPAD



Maison de retraite du Porhoët Animations de mars

- Lundi 5 mars, nous sommes sorties à la Médiathèque, avec au programme, un temps de lecture et des jeux autour des mots avec Sandrine et bien sûr, avant de partir, un tour dans les allées pour emprunter quelques livres !



- 2 fois par mois, un atelier tricot est animé par des bénévoles du comité d'animation et de loisirs. Le thème du moment ; la réalisation de belles décorations sur le thème de pâques !

- Toujours au rendez-vous pour le loto organisé par le club de l'espoir !



- Une belle initiative de l'association ABB sur le thème des oiseaux des champs et des villes a été mise en place à la maison de retraite. Pendant 2 semaines, les résidents, leurs proches ainsi que le personnel de l'EHPAD, pourront profiter de cette belle exposition !



CMC



Centre Morbihan Communauté 2 nouveaux soutiens financiers

Pour développer la pratique du broyage de végétaux à domicile, Centre Morbihan Communauté distribue :

- 200 « chèque broyage », d'un montant de 50€, à faire valoir pour la location ou l'achat d'un broyeur ou la prestation de broyage à domicile.
- 225 « chèque réemploi », d'un montant de 10€, afin de faciliter l'achat de bien de seconde main dans nos structures locales.

Ces deux chèques ne sont à valoir qu'avec les structures locales partenaires de l'opération. Il n'y a pas de critères de présélection pour bénéficier de ce dispositif à part le fait d'être domicilié sur le territoire et de respecter la limite d'un chèque/an/foyer. Pour toutes questions, vous pouvez contacter le service prévention des déchets au 02 97 60 43 42 ou envoyer un mail à l'adresse rienajeter@cmc.bzh.

Associations



Gym Danse Brévelaise Compétition et 40 ans de l'asso

• La compétition de gymnastique artistique FSCF de la finale régionale poussins/poussines a eu lieu dimanche 24 mars à Ploufragan.

24 gymnastes de l'association Gym danse brévelaise qualifiés y ont participé. Âgés de 7 à 9 ans, et toujours sous la coupe de leur entraîneur Katia Fabrelière, toutes les équipes engagées ont performé.

Léonie, Lison, Lila, Skaïlya, Inès et Suzie finissent championnes régionales (1^{ère}/16 équipes en catégorie honneur).

Éden, Émeline, Léana, Jade, Clémence et Edene finissent champions régionaux (1^{er} sur 7 équipes en catégorie Promotion honneur).

Camille, Alys, Charline, Capucine, Inès et Lucie finissent 3^{ème} sur 16 équipes (3^{ème} en catégorie honneur).

Soline, Naoëlle, Yuna, Talulah, Celia et Assia finissent 5^{ème} sur 10 équipes (en catégorie promotion excellence).

Vraiment un beau résultat face à leur entraînement hebdomadaire.



• 40 ans de l'association

L'association va bientôt fêter ses 40 ans. Un moment de convivialité que nous comptons bien partager avec tous nos adhérents et leurs familles. Réservez déjà votre 29 juin prochain, à très vite !



La Recyclerie Brévelaise Ouverture en avril et bourse aux graines

Pour le mois d'avril, nous serons ouverts :

- Tous les samedis de 10h à 12h et de 14h à 17h (récolte de don et vente à prix libre)
- Tous les mercredis vente à prix libre de 14 à 17h
- Les lundi 8 et 22 avril vente à prix libre de 14 à 17h

• Le Samedi 20 avril nous organiserons une bourse aux graines et aux bulbes !

Si vous êtes intéressés pour devenir bénévole, venez nous rencontrer ou contactez-nous à :

recyclerie.saintjeanbrevelay@gmail.com

Au 6 Le Château à Saint Jean Brévelay (ancien local du Phoenix Pub - route de Vannes)